Betreff: Entwicklungsupdate MySpouse App



Liebe Unterstützer\*innen & Kund\*innen von MySpouse,

schweren Herzens müssen wir euch mitteilen, dass die App nicht wie geplant im Frühjahr 2024 veröffentlicht werden kann.

Das sind für uns alle traurige Nachrichten: MySpouse war immer ein Herzensprojekt, hinter dem wir (auch heute noch) zu 100% stehen. Mit dem Live-Test an Felix' eigener Hochzeit und den Erinnerungen, die in diesem Rahmen geschaffen wurden, war für uns klar: Wir wollen MySpouse in die Welt tragen und werden alles dafür geben!

Seit Beginn haben wir das Projekt MySpouse neben einem Vollzeitjob geführt und spätestens seit Sommer 2023 fast jede freie Minute in die Ausarbeitung gesteckt. Nach über 6 Monaten in diesem Tempo haben wir nun beide festgestellt: Auch wenn das Herz darin steckt, so ist die Entwicklung eines neues Produktes und einer neuer Marke ein kräftezehrender Prozess: Designentscheidungen, Recherche & Auswahl der Dienstleister, diverse rechtliche Themen und Fundraising, alles in Kombination mit unserem hohen Qualitätsanspruch, kosten viel Zeit und Energie.

Zum Punkt Fundraising: Bis heute haben wir alles, inklusive des Designs für die App, selbst erarbeitet oder finanziert, sind dazu aber für die Entwicklung der App nicht mehr in der Lage. Trotz aller Bemühungen ist es uns bis dato nicht gelungen, einen Investor oder eine passende Förderung zu gewinnen.

So sehr wir durch die Arbeit mit MySpouse auch aufblühen, müssen wir leider anerkennen, dass das Tempo, in dem wir bisher vorangeschritten sind, nicht nachhaltig ist und sich negativ auf unsere Gesundheit ausgewirkt hat.

Deshalb haben wir uns schweren Herzens dazu entschlossen, die Veröffentlichung der App auf einen unbestimmten Zeitpunkt zu verschieben. Wir hoffen, dass wir so das Projekt MySpouse weiterführen und -entwickeln können, ohne dass es auf Kosten unserer physischen & mentalen Gesundheit geht.

Ihr könnt uns glauben: Wir können verstehen, wenn ihr deshalb traurig seid und möchten uns dafür aufrichtig entschuldigen.

Damit ihr dennoch das Beste aus MySpouse herausholen könnt, haben wir euch am Ende dieser Nachricht einige erprobte Möglichkeiten aufgelistet, wie ihr MySpouse auch ohne eigene App auf eurer Hochzeit in vollen Zügen seine Wirkung entfalten kann.

Wir danken euch für euer Verständnis.

Mit herzlichen Grüßen Felix & Robin / MySpouse

## MySpouse Anwendungsvorschläge:



#### 1) Whatsapp Gruppe

Erstellt eine WhatsApp Gruppe mit euren Gästen, in der die Bilder und ggf. Videos von allen Gästen hochgeladen werden können. WhatsApp Gruppen haben in den Optionen einen QR-Code, den ihr für eure Gäste zum einfach beitreten drucken und auslegen könnt. Es empfiehlt sich, nach Möglichkeit die Karte im Bild zu haben oder alternativ den Aufgabentext als Bildbeschreibung hinzuzufügen. WhatsApp reduziert automatisch die Datenmenge - wenn ihr die Fotos im Nachgang entwickeln lassen wollt, empfehlen wir euch, dafür das Originalbild zu verwenden.

## 2) Celebrate App

Kostenlos herunterladen, eine Veranstaltung erstellen und eure Gäste via WhatsApp link oder selbst erstelltem QR-Code einladen. Am Ende habt ihr eine Galerie mit Kommentarfunktion, die ähnlich wie ein Instagram Feed aufgebaut ist. Man kann beim Upload keine Bildbeschreibung hinzufügen, weswegen es sich empfiehlt, die Karte im Bild zu haben oder die Beschreibung als Kommentar hinzuzufügen. Theoretisch können hier auch weitere Fotos der Hochzeit hochgeladen werden, so dass man eine Fotogalerie von allen der Gäste geschossenen Fotos hat. Achtung: Hier können Videos nur für eine zusätzliche Gebühr hochgeladen werden.

#### 3) Dropbox Ordner

Erstellt einen Dropbox Ordner und ladet eure Gäste ein, so dass ihr alle Fotos direkt in Originalqualität sammeln könnt. Anschließend ähnliche Funktionalitäten wie bei WhatsApp / Celebrate.

# 4) Polaroid Kamera & Gästebuch

Solltet ihr eine Polaroid Kamera mit Film zur Verfügung haben, lässt sich das Spiel super für ein einzigartiges Gästebuch verwenden. Am besten klebt man die Aufgabenkarte direkt daneben.